
第 6 回 特別養護老人ホームもも大安 運営推進会議議事録 

 

１ 日時：平成 30 年 3 月 19 日（火） 13：30～14：00 

 

２ 場所：特別養護老人ホームもも大安 会議室 

 

３ 委員出欠 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（備考）出席･･･○ 欠席･･･× 

 

あいさつ 施設長 山川広子 

本日はお忙しい中、ご出席いただきありがとうございます。平成 30 年度 6 回目の運営推進会議を開催

させていただきます。今回から併設の障がい者施設「ぴあハウス」管理者の井後が参加させていただきま

す。「ぴあハウス」では現在 6 名の利用者様が生活しておられます。月曜日から金曜日の昼間は仕事に出

かけられ他はぴあハウスでお過ごしです。地域行事などにお声がけいただき参加させていただけたらと考

えておりますのでどうぞよろしくお願い致します。 

 

議事 

１.入所待ち状況 

 

２.入所者様の利用状況 

     

３.行事について(ボランティア状況) 

    

４.その他 

・ふれあい保健室の状況報告 

・いなべ市監査報告 

 

次回開催予定 奇数月の第 3 火曜日  5 月 21 日(火)13 時 30 分から 14 時 30 分 

 

 

 

 

 

構成区分 役職 氏名 出欠 

利用者の家族 家族代表 伊藤 さよ子   ○ 

利用者の家族 家族代表 末松 一男 ○ 

地域住民の代表者 南金井自治会 清水 岩雄 ○ 

当該事業について 

知見を有する者 

大安民生委員児童委員 

副会長 
杉本 うめ子 ○ 

いなべ市職員 いなべ市介護保険課 渡邉 茂樹 ○ 

いなべ市地域包括 

支援センター 
主任介護支援専門員 杉本 千寿子 ○ 

事務局 施設長 山川 広子 ○ 

事務局 看護師 北浦 美佳 ○ 

事務局 相談員 水谷 恵美子 ○ 

事務局 ぴあハウス管理者 井後 裕貴 ○ 

事務局 事務員 武田 美佐子 ○ 



【要旨】 

１.入所待ち状況 

発言者 議事要旨 要望・助言等 発言・応答 

事務局 

 

【入所待ち状況】 

 

入所待ちについては、要介護 5 が 1 名、介護 4 が 3 名、介

護 3 が 14 名です。 

 

２.入所者様の利用状況 

発言者 議事要旨 要望・助言等 発言・応答 

事務局 

 

 

 

 

杉本千氏 

 

 

事務局 

 

 

 

 

【入所者の利用状況】 

 

 

 

 

ご家族が希望された場合はできる

だけ施設で看取りをしていただく

という事ですか。 

 

 

 

 

入所者様の状況は、3 月に 100 歳の入所者様が老衰で亡く

なりました。次に入所される方は決まりましたが、3 名の

方がもう少し自宅で大丈夫ですという事で辞退されまし

た。他の入所者様は落ち着いてお過ごしです。何かご質問

等はありませんか。 

 

 

 

ご家族と相談して看取り計画書を作成して了承いただき、

主治医と相談して対応しています。食欲が徐々に落ちてい

きますので、給食が食べられない時はご家族様に好きな物

(プリン等）を持ってきていただき施設の冷蔵庫で保管して

時間を見計らってご本人の口から召し上がっていただける

ようにしています。 

 

３．施設の行事とボランティア状況 

発言者 議事要旨 要望・助言等 発言・応答 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

末松氏 

事務局 

 

末松氏 

 

事務局 

【行事について】 

(ボランティア状況) 

 

 

 

 

 

 

 

 

【ひな祭り】 

 

 

記念写真はいただけますか。 

 

 

係の人の一筆が宝物です。楽しみに

しています。 

行事は、3 月 2 日土曜日 14 時からひな祭り行事を行ないま

した。ボランティアの池田様に津軽三味線を演奏していた

だきました。特養の入所者様の息子さんで昨年 7 月にも来

ていただきました。今回は所属している三味線グループの

方もご参加くださり、お二人の息が合った迫力のある演奏

に利用者様もリズムをとったり一緒に歌ったりと、とても

喜ばれました。目の見えない方も音楽、特に和楽器の三味

線や太鼓などは体で感じられるようでとても楽しんでいた

だきました。次回もお願いする予定です。よろしければ地

域の方々にも見に来ていただければと思います。 

特養の玄関にひな人形を飾り、ひな祭りのお食事を楽しみ

ました。入所者様も時間が空いたときに車椅子で玄関に行

かれひな人形をご覧いただき記念撮影を致しました。 

 

春の便りでお一人ずつのお写真をお送りします。係からの

手紙も添えさせていただきますのでご覧になって下さい。 

 

 

喜んでいただきまして、ありがとうございます。 

 

 

 



４．その他 

発言者 議事要旨 要望・助言等 発言・応答 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

【ふれあい保健室報告】 

 

 

 

 

 

 

 

 

【いなべ市監査報告】 

 

 

 

 

 

 

ふれあい保健室に 3 月は 4 名参加していただきました。最

近は 4 名から 8 名程の方に来ていただいています。新年度

4 月からのパンフレットをお配りしますので、地元の方々

にご参加いただけるようよろしくお願いします。参加者は

70 歳代の女性が多く今後、介護が必要になった時や介護保

険の知識などについて教えてほしいなどの希望があります

ので次年度は、介護の仕方や介護保険の申請、介護サービ

ス等をテーマに薬剤師、理学療法士等の専門職の方をお呼

びして計画を進めて行きたいと思います。 

いなべ市から 3 月 6 日に特養の監査がありました。書類の

不備（介護計画書の日付違い、契約書の一部署名漏れ、電

気製品持込料についての説明、契約書の苦情処理）や事故

発生防止委員会の開催、個人情報の取り扱いについて文書

で同意を得ておく事の事項をご指摘いただきました。書類

は訂正し、事故発生防止委員会は結成しましたが、開催は

これからです。日々の手続き等、丁寧に施行し改善してい

きます。 

 

次回の開催について 

発言者 議事要旨 要望・助言等 発言・応答 

事務局 【次回の会議の予告】 奇数月の第 3 火曜日に運営推進会議を行いますので、次回

開催は 5 月 21 日 13 時 30 分からです。お世話になります

が宜しくお願い致します。本日はご出席いただき有難うご

ざいました。 

 

 


